



04 de abril de 2023 - Aviso 32

La lucha es el único camino

ANTE LA ADVERSIDAD, UNIDAD PARA LUCHAR

Todos y todas las trabajadoras con conciencia de clase estarán de acuerdo en que estamos viviendo un momento histórico difícil para la clase trabajadora, donde cada día vemos como recortan

nuestros derechos, como aumenta la carestía de alimentos y productos de primera necesidad. Mientras, los sindicatos mayoritarios siguen bajo el ala de los gobiernos, pagando con la desmovilización las cuantiosas subvenciones que reciben de los distintos gobiernos.



A LA CLASE TRABAJADORA. POR LA MOVILIZACIÓN Y LA CONFLUENCIA.

La Confederación Nacional del Trabajo (CNT), la Confederación General del Trabajo (CGT) y la Confederación Sindical Solidaridad Obrera (SO) somos tres organizaciones que nos reconocemos como herederas de la tradición obrera del anarcosindicalismo, que mantenemos y fomentamos la memoria de quienes lucharon por la construcción del movimiento obrero en el territorio que compartimos, y que tenemos en común el objetivo de construir una sociedad libertaria, en la que la explotación y la opresión hayan desaparecido.

En la presente coyuntura de crisis y guerra, llamamos a las trabajadoras, y los trabajadores, a movilizarse para exigir las siguientes reivindicaciones:

- La defensa de las pensiones públicas, teniendo bien presente que los recortes planificados en las mismas son una agresión, no tan sólo contra los y las pensionistas, sino contra el conjunto de la clase trabajadora. La defensa del poder adquisitivo de pensiones, salarios y la garantía de los suministros básicos de los hogares, impidiendo que los empresarios sigan aumentando sus márgenes de beneficios en un contexto de alta inflación, en el que los sindicatos oficialistas abandonan la lucha por las subidas salariales. La defensa de los servicios públicos, exigiendo la reversión de los servicios privatizados y de las leyes que lo permiten, así como el aumento de las plantillas y de los presupuestos destinados a servicios como la sanidad, la educación o la dependencia.
- La defensa de la igualdad en los centros de trabajo, garantizando la desaparición de la brecha salarial entre hombres y mujeres y la prevención de riesgos frente a las patologías laborales que afectan en mayor medida a las mujeres. La defensa del derecho a la vivienda de la clase trabajadora, frente a los desahucios que implicarán las subidas de los tipos de interés, y en reivindicación de un parque público suficiente de viviendas en alquiler social. La defensa de las y los trabajadores migrantes, que son sometidos a la ilegalidad y a la violencia, mientras producen gran parte de la riqueza. La defensa de la naturaleza, garantizando la emergencia de una nueva sociedad, y una nueva economía, respetuosas con el ecosistema. El fin de la participación española en cualquiera de las guerras en las que esté participando incluida la de Ucrania, que está desatando una escalada armamentística en el continente y una creciente crisis social y económica.
- El fin de la represión desatada contra los movimientos sociales y contra el movimiento obrero. Reivindicamos la libertad sindical y las libertades civiles básicas, que se encuentran en peligro ante sucesos ignominiosos como la represión contra las compañeras de CNT de la pastelería La Suiza, en Xixón. Reclamamos la libertad de todas las personas que están siendo represaliadas por participar en las luchas sociales.

CGT, CNT y Solidaridad Obrera hemos decidido superar el aislamiento que nos impone la dinámica de las luchas parciales y centrarnos en lo que tenemos en común. Superar las movilizaciones dispersas e intentar desbordar al sindicalismo oficialista fomentando un gran proceso conjunto de movilización del sindicalismo combativo. Hacemos un llamamiento a la clase trabajadora para que luche por sus derechos y conquiste su emancipación, en estos momentos de crisis, por medio de la lucha y la unidad de acción.

En Madrid, a 8 de marzo de 2023

Pues bien, tras recientes reuniones de las principales organizaciones anarcosindicalistas del estado español, se ha llegado a un consenso de unidad para luchar, centrándonos en lo que tenemos en común y alejando nuestras diferencias, con un objetivo claro, fomentar un proceso de movilización del sindicalismo combativo, que úne a la clase trabajadora en pos de sus reivindicaciones.

Para Solidaridad Obrera éste es un paso muy importante, que abrirá nuevos puntos de encuentro de los y las trabajadoras a través de dichas organizaciones, para fomentar la unidad de acción frente a los gobiernos y el Capital.



Madrid a 04 de abril de 2023
 Por **Solidaridad Obrera**
 LA JUNTA SINDICAL

De cada uno según sus fuerzas a cada uno según sus necesidades Piotr Kropotkin